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COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur à Damazan le mercredi 06/12/2023 

 

 

 

Présents : Alexis Bernagaud, Gilles Canouet, Jean-Jacques Massou, Grégory Mauri, Jean-Marc Rouxel, Daniel Quilez , 
Romain Sdrigotti 

En visio : Jean-Jacques Lassarrade, Joël Mahieux, Jean-Paul Ounzari. 

Absents excusés : Ghyslaine Cassol,  André Falcon,  
Secrétaire de séance : Grégory Mauri 

 

En préambule, JM Rouxel informe les membres présents que le CD47 a reçu la démission de Alex LESCA pour des 
raisons personnelles et en prend acte.  

 

1- Activité du Conseiller Sportif Départemental : 
 Temps de travail du mois : 215 h dont… 

33h formation pour le comité régional  
 CALENDRIER : formation lundi 11-mardi 12-mercredi 13 

Détails… à suivre ! 
 

2- Activité du Service Civique : 
Coralie Ounzari, pour ses premiers jours en contrat service civique et pour la suite de sa mission sera  
essentiellement positionnée sur le plan de communication du Défi 47.  

 

3- Point sur les activités BMX 
Ghyslaine Cassol a transmis le compte-rendu annuel sur les activités BMX pour l’assemblée générale du CD47. 

 

4- Vie de la sélection 47 : stages 
Une journée d’entrainement est prévue ce samedi 9 décembre, une autre le 23 décembre puis le 6 janvier. Gilles a 
transmis le questionnaire d’inscription aux clubs et aux coureurs. L’objectif étant que les coureurs ayant besoin d‘un 
vélo piste puissent passer les récupérer, les régler et les essayer à Damazan. Le CTD souhaite rassembler l’effectif 
cadets afin de préparer les 6 Jours de Damazan puis la Coupe de France Cadets.  

 

5- Organisation du Championnat Régional eCycling 
Gilles Canouet a configuré l’épreuve sur les plateformes Zwift et Zwift-Power avec le soutien de Romain Malbreil, 
responsable E-Cyling pour la FFC. Le questionnaire d’inscription et le règlement sont créés et disponibles sur la page 
du comité régional, l’affiche est publiée et relayée. Les publications facebook sont programmées de manière 
hebdomadaire.  
Le mailing auprès des coureurs est encore un point à réaliser, l’animation sur le live-facebook est aussi à travailler. 
L’idée du test-event n’est plus d’actualité du fait du peu de participants à ces compétitions dans les autres comités 
régionaux. Aussi, Gilles Canouet, va organiser une soirée de production sur une course Zwift avec les différents 
acteurs de l’organisation afin d’effectuer un premier point sur les axes d’amélioration pour le jour de l’épreuve. 
Le championnat est ouvert aux licenciés des autres comités résidants en Nouvelle-Aquitaine (guest), les titres ne sont 
cependant ouverts qu’aux coureurs de Nouvelle-Aquitaine.  
Pour rappel, le championnat régional E-Cycling se déroulera le mercredi 24 janvier 2024 à 19h30. 
 

 

6- Formations fédérales du CD47 

Le premier week-end de formation animateur s’est déroulé le 25-26 novembre pour 11 candidats inscrits. La séance 
pédagogique s’est faite sur les lieux d’entrainements du SUA Cyclisme et la piste de Pump Track de la Ville d’Agen.  

Ce week-end (9-10 décembre), va se dérouler le module éducateur route/piste avec 5 candidats inscrits.  

La prochaine formation devrait se dérouler la saison prochaine.  
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7- 6 jours de Damazan 2024 
Pour rappel, les six jours de Damazan se dérouleront :  

13 janvier – 20 janvier – 27 janvier – 3 février – 10 février – 17 février  

 

Gilles Canouet va transmettre aux membres du CD 47 un document partagé en ligne pour recenser les forces en 
présence pour les 6 jours. Gilles Canouet a rendez-vous avec les services techniques de la communauté des 
communes du Confluent afin envisager les travaux d’investissement sur la piste (démoussage, peinture, fissures…). 

 

Mont-de-Marsan a rénové sa piste et les samedis cyclistes sont fixés sur les mêmes jours que les 6 Jours de Damazan. 
Gilles Canouet a échangé avec J. Sabathier, vice-président du Stade Montois Cyclisme qui a dit au Président du Comité 
régional, V. Dedieu qu’une entente avait été trouvée. N’étant pas le cas, JM Rouxel a saisi V. Dedieu pour qu’il tranche 
sur une organisation a privilégié en mettant en avant l’ancienneté des 6 Jours de Damazan mais également le fait que 
la course soit inscrite au calendrier depuis plus longtemps. Les membres du CD47 sont en attente de la décision de V. 
Dedieu et envisageront le maintien ou non des 6 Jours de Damazan. 

 

8- Préparation de l’AG annuelle du CD 47 

 CANDIDATURES : Réception des candidatures – 3 candidats : Alexis BERNAGAUD, Agen Vélo Sport / Jean-Marie 
BERTON, Guidon Agenais / Romain SDRIGOTTI, Agen Vélo Sport 

 BULLETIN : Le bulletin permet de faire un point sur les actions du CD47 au cours de la saison écoulée ainsi que les 
résultats des coureurs. Le bulletin est achevé pour l’Assemblée Générale de ce vendredi à Casteljaloux. 

 RÉCOMPENSES : Gilles a récupéré les récompenses pour les coureurs, JM Rouxel a récupéré les médailles.  

 MATÉRIEL : JP Ounzari fournira la sonorisation, le petit matériel sera amené par Gilles (banderoles…). 

 INVITATIONS : Daniel QUILLEZ et JJ MASSOU vont transmettre l’invitation aux signaleurs présents lors du Défi 47. 

 BUDGET : JJ Massou fait un point sur le budget du CD47. Cette année, la subvention de l’ANS emploi sportif n’avait 
pas encore été versée avant la clôture de l'exercice. Le CD47 finalise son compte de résultat avec un léger déficit. 
Dans ce compte de résultat, n’est pas compris une subvention en attente de la part de la communauté des communes 
du confluent. L’amortissement de la Skoda est à nouveau intégré au compte de résultats, il restera une échéance en 
2024.  

Le versement du mécénat ASO-LNC de l’année dernière a été diminué de 50%. 

Le contrat d’objectif du CR cette année est en baisse de près de 40%. Après questions auprès du Comité Régional de 
la part de JJ Massou, ce serait un acompte pour l’heure avant un réajustement plus tardivement. JJ Massou souhaite 
également plus de clarté dans la répartition de ces contrats d’objectifs. 

 
 

9- Lancement de la mission Service Civique de Coralie  

Coralie Ounzari a commencé ses fonctions en tant que Service Civique le lundi 4 décembre 2023. Sollicitée 
essentiellement sur le plan de communication du Défi 47 ainsi que sur la mise à jour des calendriers.  

Coralie sera présente dans les bureaux du CD47 pendant au moins ½ journée par semaine. Elle pourra être amenée à 
se déplacer sur les 6 jours de Damazan cependant, Gilles souhaite que le travail soit plus axé sur les aspects 
communication.  

 

10- Défi 47 
JJ Massou fait un point sur la préparation de l'édition 2024 du Défi 47. Un retour est fait sur la proposition de la ville 
de Villeneuve/Lot d'accueillir le Défi 47 en amont du "Tour de France". Une première rencontre a eu lieu avec le 
cabinet du Maire et Président de l'Agglo.  Une validation de principe a été actée. (Un contact est conservé avec la ville 
de Prayssas). 
Une première réunion de travail s'est tenue le 05/12, à l'hôtel de ville, afin de fixer le cadre et plusieurs échéances et 
RDV à suivre : Services communication le 11/12, Service des sport et techniques le 15/12 et Police municipale le 
08/01. 
La perspective d'installer rapidement une conférence de presse et signature de convention est à l'étude. 
Une ébauche des 3 parcours a été présentée afin de définir des axes de travail en termes de logistique. 
Un plan de communication est en place avec annonces à suivre des dates, lieu d'accueil et ouverture des inscriptions. 
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11- Vie des clubs, retours et représentations des AG, centenaire et exposition du CCM 47 

 CC Marmande – JJ MASSOU - 100ème, belle organisation avec une exposition de photos, belle préparation, 118 
personnes à l’assemblée suivie d’un repas. Étaient présents le maire, Présidente du Département. Anthony LNAGELLA 
a fait le bilan de l’année, le BMX, malgré moins de résultats, permet au club d’entretenir une dynamique. L’école de 
vélo est en difficulté avec peu d’enfants et une assiduité aléatoire. Les coureurs ont été mis en avant pour leurs 
résultats tout au long de la saison et la participation aux différentes compétition. Volonté de maintenir une pérennité 
au club. Section UFOLEP qui s’articule avec le club de Virazeil, section cyclo avec un groupe motivé pour donner des 
coups de main lors des organisations. Le CCM reste un club organisateur encore cette année.  

 

 S.U. Agen Cyclisme – G MAURI – une assemblée générale qui s’est déroulée chez un partenaire du club avec un 
grand nombre de licenciés présents. Pour la première fois cette année, le club va s’affilier auprès de la FFC. Club 
dynamique et familial avec une volonté former de nouveaux coureurs. Cela passe par des entraînements le mercredi 
et samedi, des stages de cohésions et des sorties collectives. Le club souhaite organiser des épreuves en 2024 sur le 
territoire et envisage peut être le développement d’une nouvelle cyclosportive. Avec un objectif affiché de « faire 
rouler tout le monde », le SUAgen Cyclisme souhaite développer une équipe de coureurs juniors, séniors et féminine. 
 

 Entente Cycliste Passageoise – G MAURI – dernière assemblée générale pour Olivier Bourbon, Président du club 
depuis 16 ans. Le club va à nouveau s’affilier à la FFC cette année avec un vivier de 31 licences fédérales donc 17 pour 
des jeunes de moins de 18 ans. Parmi les orientations du club pour la saison à venir, poursuivre le développement du 
club avec des entraînements collectifs mais également des sorties de groupe en veillant à la mixité des âges. Le 
président, William souhaite organiser une course au passage d’Agen ainsi qu’un week end collectif. Le club souhaite 
candidater pour être support du championnat départemental avec la course de Marmont Pachas.  

 

 Agen Vélo Sport – G MAURI – le club clôture sa saison avec un résultat comptable légèrement positif mais avec 
de grosses difficultés pour rendre les courses FFC organisées cette année pour les jeunes excédentaires. Pour la saison 
à venir 5 nouveaux licenciés viennent compléter les rangs du club avec une volonté affichée d’accueil de nouveaux 
jeunes licenciés. La participation aux différentes courses d’un jour ou par étapes est un objectif du club avec le 
développement d’un week-end cohésion. Le club souhaite maintenir les organisations FFC tout en affichant une 
réserve quant au budget nécessaire. 
 

12- Questions diverses  
 Gilles Canouet souhaite qu’un membre du CD47 puisse faire un compte rendu de l’AG annuelle du Comité pour 

transmission à Guy DAGOT en axant sur les futures organisations dont les 6 jours de Damazan et le E-Cycling. Une 
communication plus poussée devra être réalisée pour monter en puissance d’ici aux rendez-vous. 

 Personne n’a eu de retours sur la convention auprès du CR. Le salaire du CSD a été régularisé en fonction des 
heures effectuée par rapport à ses missions sous forme de reversement d’intéressement.  JJ Massou adaptera 
tous les mois le montant du salaire en fonction des heures effectuées pour le CR en M-1.  

 Gilles Canouet doit effectuer des visites écoles française de cyclisme. C’est une commande de la DTN auprès des 
comités régionaux sur les visites des labels (sites VTT FFC et école de cyclisme). Les sites VTT FFC seront visités 
par la commission VTT et les visites d’écoles françaises de cyclisme ont été dispersées en fonction des emplois 
sportifs dans les départements. Le CR verse l’indemnité au comité départemental dont dépend le contrôleur. 
Gilles a contrôlé le club de Marmande, les clubs de la Haute Vienne et Mont-de-Marsan. Par la suite, il effectuera 
un rapport.  

 JJ Massou a souhaité avoir des informations sur la diminution de la subvention ASO-LNC (-50%) auprès des 
comités départementaux… Réponse du Comité régional en attente. 

 Le CD47 a reçu une offre de dons sur des home-trainer (1 palette de 33). Une convention sera signée pour 
s’assurer qu’il n’y aura pas revente.   

 L’année prochaine, année élective au niveau de la région. La réunion de la Nouvelle Aquitaine devrait se faire en 
décembre. Les clubs et les comités départementaux devront anticiper les AG pour qu’elles se fassent avant le 
mois de décembre. 

 JM Rouxel n’a pas de retour sur l’habillement du container de Damazan. 

 JP Ounzari a sollicité un devis de la société F2P pour la commande des maillots (sélections et Champ. 
départementaux). Les tarifs sont similaires aux années précédentes avec une remise de 40%.  

 
La séance est levée à 23h44 


